

四日市南警察署協議会議事録

令和5年度第3回四日市南警察署協議会	
日 時 場 所	令和6年2月8日(木) 午後1時30分～午後3時30分 四日市南警察署5階多目的ホール
出席者	<p>1 三重県公安委員会 1名 吉田 すみ江委員</p> <p>2 警察署協議会 10名 上野山貴久委員、鵜飼佳晃委員、千田茂樹委員、 多湖芳一委員、中山円委員、野村昌嗣委員、 フランシスカモニカ委員、山本照子委員、 山本知佳委員、山本浩之委員</p> <p>3 警察署 13名 署長、副署長、事件指導官、会計課長、警務課長、 留置管理課長、生活安全課長、地域課長、刑事第一課長、 刑事第二課長、交通第一課長、交通第二課長、警備課長</p>
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
議 事 概 要	
<p>1 公安委員会委員挨拶</p> <p>2 警察署長挨拶</p> <p>3 機動隊の活動紹介</p> <p style="margin-left: 20px;">(1) 装備、服装の紹介</p> <p style="margin-left: 20px;">(2) 能登半島地震被災地派遣隊員の活動報告</p> <p style="margin-left: 20px;">(3) AEDを用いた心肺蘇生の実演及び体験</p> <p>4 前回の警察署協議会での意見・要望に対する回答</p> <p style="margin-left: 20px;">【警備課長】 前回の警察署協議会において、「法律等について、外国人にも分かるような広報啓発をお願いしたい。」旨の要望をいただいた。 当署では、外国人のニーズを把握しながら講習会を開催しており、今後も、このような取組を推進する。</p> <p style="margin-left: 20px;">【生活安全課長】 前回の警察署協議会において、「四日市市が発信する防災メールに、犯罪情報等を盛り込んだ二次元コードを貼付してはどうか。」との要望をいただいた。 当署では、四日市市と連携しながら、犯罪情報だけでなく、特殊詐欺被害防止対策用のDVDや、三重県警察のYou Tubeに接続される二次元コード等を提供している。 幅広い世代に認識してもらえるよう、引き続き積極的に情報発信を行いたい。</p> <p>5 管内情勢の説明</p> <p style="margin-left: 20px;">(1) 犯罪情勢の説明(生活安全課長)</p> <p style="margin-left: 40px;">ア 刑法犯認知件数</p>	

- イ 自転車盗難防止対策
- ウ 特殊詐欺及び投資詐欺の発生状況
- エ 人身安全関連事案対応状況
- (2) 交通事故情勢の説明（交通第一課長）
 - ア 交通事故発生状況
 - イ ゾーン30プラスの供用開始（令和5年12月）
 - ウ 年末の交通安全県民運動での各種取組

6 協議内容

(1) 特殊詐欺の呼称について

＜委員＞ 警察から特殊詐欺の情報提供を受け、ラジオ番組で発信している。

特殊詐欺の呼称として「かあさん助けて詐欺」は、使われていないのか。

また、呼称は全国で統一されていないのか。

【生活安全課長】 「かあさん助けて詐欺」は、警視庁が使用する呼称であり、全国で統一されていない。

(2) 中央通りの再開発工事に伴う交通規制について

＜委員＞ 中央通りの再開発工事に伴い、交通規制が敷かれているが、規制内容が複雑であるほか、スピードを出す車が多いので危険であるとの話を聞いた。

高齢者や運転が苦手な人は、通行方法に戸惑うため、案内表示があれば分かりやすいと思う。

市役所から依頼を受け、ラジオ番組で安全運転について発信しており、事故防止のために気をつけることがあれば告知したいと考えている。

【交通第一課長】 再開発工事の内容により、今後、規制が変更される可能性がある。

必要に応じて、道路管理者に案内表示板等を設置するように要望する。

(3) ひき逃げ事故について

＜委員＞ 社員がひき逃げに遭い、重傷を負った。

ふだんからラジオ番組で安全運転について発信しているが、このような事故が発生してしまい悲痛な思いである。

悪質な事故を一つでも減らしていただきたい。

7 感謝状贈呈

8 公安委員会委員講評

「AEDを用いた心肺蘇生の実演なども含め、機動隊の活動内容について、よく理解できた。警察署協議会委員の皆様からは、今後も忌憚のない御意見をいただきたい。」旨講評した。

9 警察署長謝辞

備	考	報道機関 1社1名
---	---	-----------